



LAURIE VERZEAUX

Chef de projet Communication scientifique

Docteur en biologie cellulaire et moléculaire, j'ai soutenu ma thèse à l'université de Reims Champagne-Ardenne en 2015. Je suis fascinée par l'univers du vivant et toutes les technologies qui gravitent autour. J'ai rejoint SILAB en 2016 et après quelques années passées au Management de l'innovation, où j'ai suivi le développement d'ingrédients actifs naturels, je suis actuellement Chef de projet en communication scientifique. Ce poste consiste à valoriser les résultats techniques et scientifiques de l'entreprise, dans la presse écrite ou dans des congrès nationaux et internationaux.

Scientific communication project leader

Doctor in cellular and molecular biology, I defended my PhD at the University of Reims Champagne-Ardenne in 2015. I am fascinated by the universe of living organisms and all the technologies that gravitate around them. I joined SILAB in 2016 and after a few years spent in Innovation Management, where I followed the development of natural active ingredients, I am currently Project Leader in Scientific Communication. This position consists in promoting the company's technical and scientific results, in the written press or in national and international conferences.